

Amen, ich sage euch: Was ihr für einen meiner geringsten Brüder getan habt, das habt ihr mir getan.“(Mt 25,40)



GRATULATION ALLEN STERNSINGERN UND BEGLEITERN ZU EINER TOLLEN LEISTUNG!

Die Sternsingeraktion 2018 hat den Kindern und Jugendlichen der Pfarre heuer einiges abverlangt. Sie trotzten Regen, Wind und Kälte und sammelten Spenden für die ärmsten der Armen in Nicaragua und verschiedenste Projekte weltweit. Durch sie wurde spürbar was es heißt Jesus nachzufolgen und sich für eine gerechtere und faire Welt einzusetzen. Danke allen die an dieser Aktion beteiligt waren und DANKE Ihnen für Ihre herzliche Aufnahme und Ihre Spende.

[Weitere Bilder ...](#)

Sternsingeraktion 2018

Donnerstag, den 04. Januar 2018 um 17:51 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 16. Januar 2018 um 19:08 Uhr
